

Gemischter Chor Leteln zu Gast im Nussbaum-Haus

Minden (mt/mkg). Die zahlreichen Zuhörer im Robert-Nussbaum-Haus konnten sich auf ein buntes Musikprogramm freuen, das Chorleiter Manfred Neumann beim erneuten Auftritt des Gemischten Chores Leteln im Mindener Seniorenhaus vorbereitet hatte. Die Sängerinnen und Sänger waren mit Engagement und Freude dabei und sangen schwungvoll „Sag es mit Musik“, um voller Gefühl das „Halleluja“ von Leonard Cohen anzustimmen. Aus dem Film „Wie im Himmel“ wurde die Titelmelodie vorgetragen. Bei dem Lied „Kein schöner Land“ zum Ende des Konzertes sangen oder summten die Zuhörer mit und spendeten am Schluss langanhaltenden Applaus.